



Información a medios

25 de abril de 2023

La BMW Motorrad RR Iberia Cup celebra con éxito su carrera inaugural

- Los más de 20 pilotos inscritos vivieron un emocionante fin de semana de entrenamientos y carrera en la única Copa oficial RR de BMW Motorrad, organizada por BMS Racetech

Madrid, 25 de abril de 2023.- Este pasado fin de semana, el circuito Ricardo Tormo de Valencia ha sido testigo de la exitosa primera carrera de la BMW Motorrad RR Iberia Cup. Han sido más de 20 pilotos los que se han apuntado a esta primera carrera del campeonato, compartiendo fin de semana con la Copa de España de Velocidad, y con una gran acogida por parte de la Real Federación Motociclista Española, como por público y marcas patrocinadoras. Este nuevo campeonato, creado por BMW Motorrad España y Portugal y organizado por BMS Racetech, con la colaboración de numerosas marcas patrocinadoras, cuenta con un total de seis carreras en circuitos emblemáticos.

La BMW Motorrad RR Iberia Cup comenzó sus entrenos **el jueves**, donde poco a poco se iban acomodando los pilotos en los boxes del circuito, con un amplio y dedicado espacio para cada uno.

Ya el **viernes** hicieron sus entrenos todos los pilotos que finalmente correrían el domingo, disponiendo de 4 tandas de 25 minutos cada una y preparándose para las clasificaciones del sábado.

El **sábado** se disputaron dos tandas de clasificación donde los tiempos estuvieron muy igualados.

Para rematar el fin de semana, ya el **domingo**, el clima acompañó con un tiempo espectacular, un breve Warm Up puso a nuestros pilotos sobre sus monturas a las 9.15h. de la mañana, dando paso a las 11.45h. a la primera carrera de la BMW Motorrad RR Iberia Cup. Con Kamil Krzemien saliendo en primera posición, seguido de Julio Dominguez, Alberto Serrano y Óscar Martínez, teniendo una gran batalla estos dos últimos por el segundo puesto tras la retirada de Kamil por problemas técnicos. Finalmente acabaron subiendo al podio: primero Julio, segundo Óscar y tercero Alberto.

Durante todo el fin de semana, los participantes e invitados también tuvieron oportunidad de disfrutar de un Palco VIP para poder descansar y ver las carreras con vistas a todo el

circuito. Allí mismo los pilotos tuvieron un briefing muy especial con Kamil Krzemien, piloto del Campeonato Mundial de Resistencia, invitado para esta carrera; y los patrocinadores realizaron diversas actividades.

La segunda cita será el fin de semana del 18 de junio en el Circuit de Barcelona-Catalunya.

La BMW Motorrad RR Iberia Cup 2023 es una gran oportunidad para los propietarios de una BMW S 1000 RR o una M 1000 RR, federados y con ganas de competir. Las inscripciones siguen abiertas, pudiendo los pilotos interesados elegir correr una única carrera individual en el circuito que más de adapte a sus necesidades para poder disfrutar de esta experiencia única.

Más información e inscripciones: <https://www.bmw-motorrad.es/es/experience/rr-iberia-cup.html>

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022 el Grupo BMW vendió 2,4 millones de vehículos de pasajeros y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2022, el Grupo BMW tenía una plantilla de aproximadamente 125.000 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>